

ADIUNJU EXIGE EL PAGO DE SALARIOS ADEUDADOS A DOCENTES DE LA UNJU

La Comisión Directiva de la Asociación de Docentes e Investigadores de la Universidad Nacional de Jujuy (ADIUNJu) reclama, a las autoridades de la Universidad Nacional de Jujuy, la inmediata regularización de la situación salarial de una importante cantidad de trabajadorxs docentes quienes, habiendo trabajado durante el ciclo lectivo 2020, aún no han cobrado el salario correspondiente a dichas tareas.

Durante este año, hemos realizado distintas gestiones solicitando la regularización mencionada, pero no obtuvimos respuestas positivas. Las autoridades argumentaron la suspensión de plazos administrativos, el no funcionamiento de los Consejos Académicos y Superior para ratificar los nombramientos y otros obstáculos que, oportunamente planteamos como inaceptables, toda vez que estxs docentes realizaron y realizan su trabajo y, al igual que el resto, desde su hogar, aportando sus propios recursos para sostener una virtualidad, que consiste en mucho más que el dictado de clase, contribuyendo con la contención de nuestrxs estudiantes.

Habiéndose normalizado los funcionamientos de los cuerpos colegiados y debido a la urgencia que la situación impone, exigimos que, en la próxima semana, se realice la liquidación salarial correspondiente, retroactiva al primer día de trabajo de cada caso y actualizada con los índices inflacionarios. No se puede permitir que termine 2020 con salarios adeudados.

Las autoridades de la UNJu, pese al ahorro de dinero que sin duda han tenido, debido a las restricciones en la presencialidad y movilidad, no han mostrado la más mínima voluntad en aceptar los pedidos de compensación de gastos, de bonos de fin de año y, ni siquiera, una caja navideña o su importe, como se hizo en años anteriores. Tampoco se informó, a la comunidad universitaria, en qué se gastaron los fondos especiales que el gobierno nacional giró, a las universidades nacionales, para hacer frente a la situación de virtualización.

Entendemos que jamás se debió llegar a este estado de cosas pero es lamentable que las autoridades no hayan tomado la iniciativa de regularizar, en la primera sesión de cada cuerpo colegiado, como es su responsabilidad, la absolutamente injusta situación salarial a la que nos referimos. Apelamos a la conciencia de lxs Consejeros Académicxs y Superiores para que sean parte de garantizar los pagos adeudados.

Comisión Directiva de ADIUNJu